

Presseinformation

Sylvia Riemann / Tel. 0160-91638179 – sylvia.riemann@drk-lippe.de

Gute Neuigkeiten für die Urlaubsplanung: PCR-Tests jetzt auch in den DRK-Testzentren Lippe möglich

Die Urlaubszeit naht, und mit ihr die Unsicherheit über eine Testpflicht im Urlaubsland oder für die Fluggesellschaft. Für alle Urlaubsreisenden, bei denen ein Schnelltest nicht genügt oder die noch keinen vollständigen Impfschutz aufweisen können, hat das DRK in Lippe seine Testmöglichkeiten nun um PCR-Tests erweitert. An den Standorten Bad Salzuflen (Messe), Detmold (Hangar 21) und Lemgo (Drive-In, Pagenhelle) werden nun täglich während der Öffnungszeiten auch PCR-Tests in Kooperation mit dem Labor Krone aus Bad Salzuflen durchgeführt. Buchbar sind diese Termine – wie auch die Schnelltests – über die Homepage der Testzentren Lippe: www.testzentren-lippe.de.

Die Kosten für PCR-Tests betragen 73,00 EUR. Um gerade Familien für den anstehenden Sommerurlaub finanziell zu entlasten, zahlen Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren mit 55,00 Euro einen deutlich ermäßigten Preis. Die Proben werden im Labor innerhalb von 24 bis 48 Stunden ausgewertet. Das Ergebnis kann dann als pdf-Dokument heruntergeladen und ausgedruckt werden.

Seit Mitte März hat das DRK in Lippe in seinen Testzentren bereits über 75.000 Schnelltests durchgeführt. „Die Qualität der durchgeführten Tests sichern wir durch einen hohen Anspruch an Hygienemaßnahmen und Ausstattung, durch die theoretische und praktische Einweisung unserer hauptamtlichen Kräfte und ehrenamtlich mitarbeitenden Rettungskräfte sowie durch Erste Hilfe-Schulungen für die Mitarbeitenden. Nicht zuletzt liegt die Projektleitung unter anderem bei unserem DRK-Kreisverbandsarzt, der die Einrichtung der Testzentren eng begleitet hat und die Mitarbeitenden in den Testzentren auch selbst schult“, erklärt Kreisgeschäftsführer Klaus-Jürgen Wolf.

Detmold, 23. Juni 2021
Nr. 16-21

Presseinformation

Sylvia Riemann / Tel. 0160-91638179 – sylvia.riemann@drk-lippe.de



BU: Seit Mitte März führt das DRK Lippe Schnelltests durch, hier im Bild im Messezentrum Bad Salzuflen. Nun wird dieses Angebot um PCR-Tests erweitert. / Foto: DRK-Ortsverein Bad Salzuflen e.V.